



Mi Universidad

Reporte de lectura

Nombre del Alumno: Sergio Darinel Cordero López

Nombre del tema: Reporte de lectura

Parcial: primer parcial

Nombre de la Materia: redacción en español

Nombre del profesor: Luz María Castillo Moreno

Nombre de la Licenciatura: contabilidad

Cuatrimestre: primer cuatrimestre

El hombre invisible es una novela de ciencia-ficción enfocada, según el autor, a demostrar las posibles consecuencias que puede traer sí la ciencia y los conocimientos científicos cayesen en las manos equivocadas.

La novela empieza en un pueblito con la llegada de un hombre, cubierto de pies a cabeza, cubriendo cada parte de su ser, haciéndolo parecer una persona extraña; Griffin es su nombre. Él es un científico que logra volverse invisible mediante un experimento, el cual le otorga un gran poder, pero al mismo tiempo una gran soledad dado que nadie puede notar su presencia y quienes la notan, se llevan un gran susto. Conforme la trama avanza Griffin demuestra su mal carácter y su conflicto interno por querer volver a ser normal. La imposibilidad de revertir su condición lo lleva por mal rumbo donde sus acciones se vuelven cada vez más violentas y con mayor frecuencia.

Al principio Griffin únicamente es grosero con los dueños del hotel donde se hospeda, pidiendo que eviten molestarlo porque está realizando una investigación, pero luego, tras la insistencia de la dueña del hotel por quererle ver el rostro, Griffin empieza a molestarlos con sucesos escalofriantes como el movimiento de muebles, ruidos extraños en habitaciones vacías, robos, entre otras. Dichas acciones hacen que los dueños del hotel llamen a un sacerdote retirado para que limpie y purifique el hotel. Una vez estando el sacerdote en el lugar, se dan cuenta de que alguien los había seguido todo el tiempo por lo que la señora del hotel rápidamente sospecha de Griffin y se van a revisar su habitación. Tal y como lo sospechaba, no había nadie.

Harto de tantas sospechas y reclamos por parte de los dueños del hotel, Griffin decide descubrirse el rostro y quitarse el sombrero. Las personas terminan tan asustadas de ver a un hombre sin cabeza que salen huyendo del lugar. Pasando un rato, las personas vuelven con compañía de la policía, ya que tenían que investigar algunas cosas que se habían perdido desde su llegada. Griffin les dice que no piensa oponerse y deja que la policía haga su trabajo, sin embargo, la policía al acercarse y verlo, observan que el interior del traje esta vacío. El hombre invisible aprovecha la sorpresa que se ha llevado la audiencia y se quita la ropa, hecho que hace que las personas lo pierdan de vista y empiecen a buscarlo con el tacto, a ciegas.

Mientras tanto, a las afueras del pueblo, un hombre de nombre Marvel se encontraba observando sus botas y Griffin le hace un comentario, pero como Marvel estaba dándole la espalda continua con la conversión hasta darse cuenta de que no había nadie. Tras una gran conversación, Griffin le confiesa que es invisible y por eso no puede verlo, los perros si pueden olerlo, que las huellas no puede evitarlas y que, aunque sea invisible su cuerpo si puede ser herido. También le confiesa que planea vivir robando y viviendo de la gente hasta que pueda volver a la normalidad. Lo que el hombre invisible no imaginaba era que Marvel traicionaría su confianza y le llevaría esos secretos a la policía.

Tras la traición de Marvel, el hombre invisible decide vengarse y le manda una carta como aviso; hecho que Marvel utiliza a su favor para planear una trampa y atraparlo de una vez por todas. El hombre invisible supone que jamás podrían atraparlo y aun así se atreve a ir en busca de Marvel, lugar donde es acorralado por la policía, apaleado y lastimado de tal manera que Griffin termina muriendo y volviendo a su tonalidad original.

APRENDIZAJE ADQUIRIDO

la novela aborda una serie de temas profundos y universales, uno de ellos es el dilema ético que conlleva el adquirir la capacidad de ser invisible, la manera en la que el poder puede corromper a una persona y la manera en la que cierto poder puede atrapar a alguien en un mundo de soledad y no de libertad como se espera. La invisibilidad del personaje se convierte en una metáfora en la cual se muestra la poderosa transformación personal que se adquiere cuando no se tienen restricciones o castigos por los actos.

La invisibilidad altera la percepción del personaje y alteraría la percepción de cualquier persona puesto que, al no tener limitantes, muchas personas dejarían salir su lado más salvaje y desenfrenado. Al mismo tiempo genera aislamiento y soledad, puesto que nos aísla y nos convierte en seres solitarios aceptando que no todas las personas comprenderían dicho suceso, lo que generaría una profunda desconexión emocional.

Otro de los puntos que el autor quiere resaltar es la ética científica y la responsabilidad que tienen los científicos para actuar bien mientras realizan experimentos, ya que, al caer dicha ciencia en manos equivocadas, ignorarían las posibles consecuencias del experimento y sucederían cosas inimaginables.

Al ser una novela de ciencia-ficción, personalmente creí que no adquiriría muchos conocimientos, únicamente supuse que sería una novela entretenida que me haría lograr dos objetivos al mismo tiempo; uno, sumar un libro más a mi lista de lectura pendiente; dos, cumplir con mi actividad de redacción en español. Al leer el libro me di cuenta que aparte de aprender mucho sobre redacción puede adquirir y enriquecer mis conocimientos en el ámbito de la ortografía. Puede apreciar y buscar el significado de muchas palabras rebuscadas como, por ejemplo: guadaña, respingo, penumbra, ininteligible, embozado, ostentosamente, espasmódicas, reacio, anarquista, rellano, imprecación parca, astibar entre muchas otras más. Logré mejorar mis hábitos de lectura, mejorar mi imaginación y muchos hábitos más que hace un tiempo no hacía. La novela es una lectura bastante fluida, lo que genera que el lector pueda ir comprendiendo la historia de la mejor manera cosa que facilita a los lectores principiantes ir generando interés por la lectura y el hábito de leer. Cuenta con capítulos bastante cortos por lo que se puede pausar cuantas veces sean necesarias sin perderse y retomar la lectura en cuanto se desee o se tenga el tiempo para continuar

También pude apreciar la perspectiva y el objetivo intrínseco que el autor H.G. Wells intenta compartirnos. Wells trata de demostrar las terribles consecuencias que podría traer si la ciencia cayese en las manos equivocadas, intentando generar consciencia a los científicos y demás personas para tener una ética inquebrantable. Nos muestra todo el lado negativo y todas las implicaciones que traería esto en la vida real; lo que me hizo reconocer la importancia de las leyes, normas y reglas que están impuestas en la sociedad para que las personas caminen del lado bueno, por así decirlo, ya que sin ellas las personas pierden su civilización y optan por dejar salir su lado más agresivo y salvaje con las demás personas que nos rodean y no permite una convivencia amena.

Para terminar me gustaria recomendar este libro a todos aquellos lectores que estan empezando el hábito de la lectura, puesto que maneja ratos de suspenso y asombro, empezando desde la llegada de un personaje extraño, cubriendo cada parte de su cuerpo como si de alguna enfermedad o cicatriz se tratara, quien al principio unicamente parece vivir malhumorado pero tras la historia avanza, este personaje empieza a mostrar malos hábitos como robar, por ejemplo; y le da un giro inesperado al final con la venganza hacia Marvel, el hombre que traicionó su confianza deseandole la muerte en sus propias manos pero quien termina conociendo el más allá sería el personaje principal.

Sin embargo tambien deja la duda de una segunda parte porque los libros donde, Griffin el hombre invisible, plasmó su experimento de invisibilidad, dejandolos en el hotel donde se hospedaba y cayeron en manos del dueño del hotel, quién al no haber vivido en carne propia la soledad del experimento pretende descifrarlo para su beneficios.

El libro nos deja muchos aprendizajes en cuanto a cívica y ética porque nos hace ver, desde la perspectiva del personaje principal, como sería una vida sin temor a las leyes o las represalias de nuestros actos. Por un lado nos muestra las consecuencias de ser libre de las expectativas sociales y por otro, cómo la invisibilidad altera la persepcion de uno mismo y de los demas, desencadenando un comportamiento cada vez mas desenfrenado y peligroso.

En resumen, la novela de ciencia-ficción aborda temas como el poder, la ética científica, las consecuencias imprevistas de los avances tecnologicos, la deshumanización, la moralidad y la sociedad. A través de la historia de Griffin y su desenlace, el autor H. G. Wells nos presenta un analisis de las implicaciones éticas y psicológicas de poseer un poder extraordinario, cosa que para muchos de nosotros a generado interés en alguna etapa de nuestras vidas.

Bibliografía

WELLS, H. (MAYO DEL 2007). *EL HOMBRE INVISIBLE*. MEXICO: EDITORES MEXICANOS UNIDOS.